



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	2	27/04/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS



Las mentiras de Palacio: AMI.O sí se desmayó

¿Qué necesidad había de mentir?

Desde Palacio se dijo que era mentira lo publicado por el Diario de Yucatán. **Adán Augusto López**, secretario de Gobernación, lo exhibió.

-Se disponía a comer antojitos yucatecos cuando se sintió mal y se desvaneció ante el asombro de funcionarios del Fonatur, publicó el domingo pasado, cuando se conoció que **Andrés Manuel López Obrador** tuvo un problema de salud en su gira por Yucatán.

Desde ese momento, al mediodía, comenzaron las verdades a medias.

Jesús Ramírez Cuevas, vocero presidencial, negó en primera instancia lo sucedido y dijo que la gira continuaba de forma regular.

Fue en la cuenta oficial de **Andrés Manuel** donde a las 3:32 de la tarde se informó que estaba contagiado de Covid-19 y que estaría en CDMX.

Fueron 74 horas de incertidumbre y especulaciones.

Todo, originado por la ausencia del ocupante de Palacio Nacional y de un video en el que informara su estado de salud, como ocurrió en las dos ocasiones anteriores de contagio de covid.

En las mañaneras, **Adán Augusto**, encargado, mantenía el discurso.

-No hubo ningún desvanecimiento como algunos han pretendido hacerlo creer. Es una absoluta mentira, no será la primera vez ni la última. Miente el Diario de Yucatán, yo ya relaté cómo sucedieron las cosas, dijo cuando le preguntaron la mañana del lunes sobre la salud del presidente.

Ayer, tres conferencias después, **López Obrador** salió por fin en un video de 18 minutos en twitter, en el que mantiene la versión del contagio de coronavirus, pero desmiente a **Adán Augusto** y a los *matraqueros*.

-Se me bajó la presión en una reunión con ingenieros, evaluando el Tren Maya como que me quedé dormido, fue una especie de vahído y llegaron de inmediato los médicos, pero no perdí el conocimiento.

Fue un desmayo transitorio y por la baja de presión querían llevarme en camilla y en una ambulancia al hospital, pero no acepté.

Aquí me van a atender, en este sillón, les dije. Y me administraron un litro de suero y estabilizaron. Luego me trasladaron en una ambulancia aérea, pero no en camilla. 'Venía consciente', narró.



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
OVACIONES	2	27/04/2023	COLUMNAS Y ARTÍCULOS

-El muerto que vos matáis goza de cabal salud, dijo en tono de burla sobre las versiones que surgieron derivadas del silencio en Palacio.

López Obrador -que indirectamente mandó a sus adversarios lejos, a donde usted pueda imaginar, cuando narró la anécdota del *Charrasca* y un duelo no llevado a cabo en Peralvillo-, acaso por no estar en condiciones de hacerlo, no había grabado el video que, al fin, publicó ayer.

Y, reitero: los vacíos de información se llenan y así sucedió.

Que no vengan con que los adversarios lo quieren muerto.

SE QUEDA MORENO AL FRENTE DEL PRI

Alejandro Moreno Cárdenas volvió a imponerse.

Anoche, el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) avaló la extensión de su dirigencia en el Partido Revolucionario Institucional (PRI) hasta octubre de 2024.

Es decir, llevará las riendas de la elección presidencial en la que se mantendrá la coalición *Va por México*, con PAN y PRD.

Alito, como le llaman, ideó *Va por México* y enfrentó al gobierno de **López Obrador** pese a que se echó a andar la maquinaria de Estado.

Vámonos: En las campañas en Coahuila, un tema sensible poco abordado es la compleja situación de casi 6 mil trabajadores de Altos Hornos de México que llevan más de tres semanas sin recibir su salario.

Esto le fue planteado al candidato del Partido Verde y Coalición Unidad Democrática de Coahuila, **Lenin Pérez**, quien cuestionó la poca solidaridad del gobierno federal con los trabajadores y anunció un plan: aprovechar la infraestructura existente para reactivar la economía.

amontoya@ova.com.mx